
Hallo,
Ich habe in einem älteren BVjA-Heft eine Ausschreibung der Akademie für Kindermedien gefunden. Die
Bewerbungsfrist ist gerade abgelaufen, aber die Ausschreibung findet jedes Jahr statt. Falls jemand
Erfahrungen damit hat, würde mich das sehr interessieren. Was wird bei den anschließenden Workshops
gemacht? Wie viele nehmen ungefähr teil? Völlig egal, ob ihr selber Erfahrungen mit der Akademie habt oder
einen guten Zeitungsbeitrag kennt. Ich würde mich freuen, wenn jemand Informationen hat.

Viele Grüße und Danke im Vorraus,

Opa-Hagrid

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Wer weiß mehr über die Akademie für Kindermedien?
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